
      COMPTE RENDU AUDIO CONFERENCE 

      CHSCT DRFIP 971 DU 23/03/2020

Bonjour , 

CONFINEMENT OBLIGE, la distanciation sociale  (limitation des contacts ) est mise 
en œuvre à tous les étages des administrations ,et en particulier ,à la DRFIP . 

Pour tenter d'endiguer la crise économique qui viendra s'ajouter à la pandémie à laquelle 

nous devons faire face avec pragmatisme , les réunions  et concertations sont nombreuses . 
Il s'agit de coordonner les efforts de chacun pour maintenir le « péyi » debout  . 

LA SITUATION DE CONFINEMENT DEVRAIT PERDURER AU MOINS 

JUSQU'AU 15 Mai (avec réouverture envisagée des établissements scolaires le 04 Mai 2020).

A ce jour , aucun  agents de la DRFIP 971 n'est concerné par le Coronavirus ...Quelques cas de 

suspicion qui ont été mis directement  en confinement . Malheureusement , au niveau national , près

de 1400 agents DGFIP sont « touchés »par le COVID-19.

FO DGFIP 971 rappelle la nécessité forte de respecter les mesures barrières et le strict 
respect du confinement  . Le caractère insulaire de notre département doit nous contraindre à 

redoubler de vigilance.….SA RED  ME FO RETE A KAZ A ZOT .

Au travers du Plan de Continuité d'Activité ( PCA ) , le Directeur nous a fait part de la
stratégie de la DRFIP . Les missions essentielles sont :  

Assurer les dépenses ( paye des CEPL, mandats des entreprises ) 

Encaissements des recettes ( TVA, P.A.S )
Amélioration de la situation des entreprises ( Remb TVA et CICE, fonds de solidarité )

Enregistrement des Actes en matière de Publicité Foncière

Pour assurer le périmètre des missions DGFIP, 185 agents sont dits « prioritaires ». En 

moyenne, 135 agents assurent un fonctionnement journalier, à minima, de la 
DRFIP971.

L' attention des OS s'est focalisée sur les conditions de travail des collègues . Le 

Directeur a réaffirmé que la Santé et la sécurité des Personnels était la priorité . C'est 
pourquoi , les OS insistent sur une désinfection des locaux . Les collègues de Basse Terre 

font remonter des manquements dans la régularité et la durée des nettoyages . 

Si nous comprenons les difficultés actuelles des services de propreté , FO DGFIP demande
qu'un rappel soit fait auprès des contractants  pour un respect des engagements pris .



Pour pallier à ces difficultés , la direction s'oriente sur la montée en puissance  du 
télétravail .Ainsi , près de 53 ordinateurs portables ont  déjà , été mis a disposition des 

collègues (sur base du volontariat) . La DRFIP 971 a pour objectif de parvenir au nombre de

100 ordinateurs .  Pour autant , certaines opérations ne peuvent se faire que dans les 
structures DGFIP ( ex : la compta, publicité foncière ).

A ce titre , des agents « confinés » peuvent être contactés par le Chef de Poste pour assurer 

leur mission . Rappel : il n'y a plus besoin de « badgé » . De plus, FO DGFIP 971 demande
à tenir compte des difficultés des collègues (ex     :gardes enfants et autres) pour la 

possibilité d'aménagements d'horaires en toute intelligence et de manière responsable 

….La priorité étant : la Santé et la Sécurité des personnels et des proches . 
 

Certains collègues ont évoqué la possibilité d'utiliser leur DROIT DE RETRAIT . Le 
Directeur a indiqué qu'il se referait à la dernière note de la DGFAP .

FO DGFIP 971 a été clair . Dès lors que , les observations émises par les OS ne seraient
pas prises en compte , le DROIT DE RETRAIT des collègues sera soutenu et défendu . 

A savoir : désinfection des locaux , mise a disposition de gels hydroalcooliques  , 
possibilités de mise en œuvre des mesures barrières ( lavage des mains ) .

Un avis divergent apparaît sur le port du masque avec la Direction . Rappelons 

d'abord que le SIP/SIE et SPF sont  NON OUVERTS AU PUBLIC . Toutefois ,dans le 

cadre de la continuité du Service Public , les collègues assurent un accueil téléphonique et 
réponses mail  pour nos usagers .

Si un accueil est fait , le minimum est le respect des distances et la protection des vitres
. Le directeur nous apporte l'information qu'une commande « prioritaires » a été faite pour 

des vitres en plexiglass . 

Pour finir , le Directeur remercie les collègues de leur dévouement  et leur 

professionnalisme dans ces circonstances exceptionnelles . Les OS ,lui ont demandé ,de 
faire remonter ces félicitations auprès de notre Ministère , pour évoquer le versement d'une 

Prime Exceptionelle pour les collègues (pas une prime-miette!!) en fin de crise . 

De manière plus globale  , il s'agit de ne pas oublier l'action émérite de l'ensemble des 

agents des Services Public  : les soignants ,les forces de l'ordre ,agents de propreté  . Ce 
service Public ,tant calomnié, tant malmené depuis plusieurs années, et en particulier, 

par ce gouvernement . Cette crise aura mis en avant « les indispensables » qui font tourner 
la machine .Les agents de la DGFIP en font intégralement  partie . 

Il n'est pas l'heure de la polémique , mais il faudra  bien faire les comptes et préciser les 

effets dévastateurs de cette vision purement comptable au cours de cette crise sanitaire. 

https://www.force-ouvriere.fr/il-n-y-a-pas-de-republique-sans-service-public

PRENEZ SOIN DE VOUS ET DE VOS PROCHES ….RETEA KAZ A ZOT .

Le Bureau Syndical FO DGFIP Guadeloupe

   
     


